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本报讯 记者 张逸麟 与老鹰
比赛的最后4秒，科比投失了那个
可以扳平比分的跳投，湖人无奈
以92:96输掉了比赛。更悲剧的是，
科 比 在 投 完 那 球 后 倒 地 不 起 ，他
落 下 时 左 脚 踩 在 了 琼 斯 的 脚 上 ，
造成严重扭伤，何时能回到球场还
无法确定。

唯一的好消息是，爵士昨天的
对手是雷霆，他们干净利落地输掉
了比赛，湖人仍以半场的优势守住
了西部第八。

“ 肮脏的垫脚”？
带着上半场8投1中的糟糕手

感，科比在比赛第三节突然爆发，单
节轰下了20分，帮助湖人反超比分。
而比赛的悬念也持续到最后时刻，
直到科比那个投篮后倒在了地上。

邓台·琼斯负责防守科比的最
后一投，当科比跃起后，琼斯往前提
了一步，这一球撞筐弹出，而科比在
落地时，左脚踩在了琼斯的脚上，造
成了严重的扭伤。随后科比被搀扶
下场，而湖人也失去了翻盘的机会。

一瘸一拐走回更衣室之后，科
比认为这次扭伤是他自从2000年以

来以来最严重的一次。“ 他‘ 杰伦·
罗斯’了我。”科比如此评价琼斯的
那个防守动作，2000年总决赛时，步
行者球员罗斯曾故意垫脚弄伤了科
比。

随后科比在给媒体的一封邮件
中继续指责了琼斯，“ 我投篮时他把
臀 部 和 下 身 移 到 了 我 身 上 来 ，那
100%是个犯规。” 科比写道，“ 肮脏
又危险的动作，这样的动作不属于
比赛。”

不过琼斯并不承认自己是故意
去伤害科比，“ 录像不会说谎。”琼
斯说，“ 科比投篮时踢了下腿然后失
去了平衡，他是在落地的时候扭伤
的。我从来就不想伤害别人。”琼斯
还反戈一击，指责科比投篮时踢腿
犯规，根据联盟的“ 雷吉·米勒规
则”，攻击球员在投篮时不能踢腿，
琼斯认为科比进攻犯规了。

至于是“ 故意垫脚”还是进攻
犯规，如今众说纷纭。而昨天联盟昔
日的防守悍将、前马刺球员鲍文认
为，这一球琼斯犯规了，“ 我觉得科
比是有理的。看了回放，你可以看到
琼斯往科比身下多走了一步，那这
是个犯规。”值得一提的是，鲍文算

是“ 垫脚”的鼻祖，他之前因为这种
危险的防守动作而在球员圈内臭名
昭著。

也许会很快复出
赛后科比脚踝的X光结果为阴

性，但还是被诊断为“ 严重扭伤”，
湖人方面的消息是科比将“ 无限期
休战”。科比的妻子瓦妮莎很快在网
上上传了2张科比脚踝的照片，照片
显示科比的脚踝肿得非常严重。

目前对湖人来说是一个关键时
期，他们刚刚将排名提升到西部第
八，但领先爵士仅半场球。湖人接下
来的赛程是周六客场战步行者、周
一主场战国王、周二客场打太阳，
三天后在主场打奇才。有一种猜测
是，科比可能会休息8天而只错过3
场比赛，其中与国王和太阳的比
赛，湖人在没有科比的情况下也应
该能取胜。

有记者问起科比，周六的比赛
能打吗？对此科比也无法确定，“ 我
不知道，” 科比说，“ 但我无法忘记
我要等一年才能复仇的现实。”鉴于
科比往日的风格，也许他很快就会
选择复出。

联盟第三纪录 热火20连胜
本报讯 记者 张逸麟 热火仍

在连胜的大道上疾行，昨天客场98：
94击败76人后，他们已经完成了20
连胜，这也追平了NBA单赛季第三
连胜纪录。同时这也是卫冕冠军最
长连胜纪录，凯尔特人在3年前拿到
过19连胜。

76人虽然离季后赛越来越远，
不过他们总能给热火制造麻烦，5天

前的那场比赛热火赢得就不轻松，
昨天他们也在上半场领先12分的情
况下，在第三节遭到了76人的顽强
反击，“ 这对我们来说是一场艰难的
比赛，但是我们挺过来了。”拿下27
分和8次助攻的勒布朗赛后说，“ 我
们在比赛最后时刻打出了一些关键
防守，最终搞定了比赛。”

热火上一次输球已经是44天前

的事了，勒布朗把20连胜称作“ 巨
大的成就”，得打21分的韦德则用

“ 特殊的感觉” 来形容这波连胜。
不过在热火队中，有一个人对20连
胜并不是太在意。巴蒂尔曾在火箭
取得过22连胜，他也是联盟中唯一
一位经历过2次20连胜的球员，而他
在杜克大学时期曾获得过惊人的32
连胜。

当家的，你怎么了！
湖人输科比伤
复出日期难定

一个月实现五项硬件改进
自从上个月正式签约之后，源深

方面就投入了紧张的准备工作。“ 首
先，我们目前已经在体育场内进行了
无盲点的一个布置。包括内场、看台、
球员通道、外场等，我们都进行了相
关的监控布置，这可以一定程度上对
安保方面的工作有一个保障前提。”
施良说，“ 其次，虽然我们以前也有
举办足球赛事的经验，但毕竟没有如
此持续性的足球赛事在源深举行。所
以我们又在球场硬件上，推出了四个
改进措施。”

据悉，源深方面已经就球场灯光
方面进行了调整，保证球员和球迷可
以拥有一个舒适的比赛和观赛的环
境。包括运动员休息室、医疗室等，硬
件方面也是进行了一个比较大的整
修。而球场内的观众席、球员的替补

席，也是拥有一个比较大的改变。目
前，体育场内的28个看台已经完成了
百分之九十左右的座位翻新，“ 还有
百分之十我们也会在一两个月内完
成。”施良说。值得一提的是，源深体
育中心为了更突出其为申鑫的主场，
还专门将观众席的座椅颜色改为申
鑫主场队服的蓝色。

除此之外，源深方面做出最重
要的改进，便是草皮方面。“ 虽然近
几年我们也有举办足球赛的经验，
但中超持续时间长，对于草皮的要
求也随之提高。目前，我们已经二次
翻新了草皮，都是国外统一进口。对
于今后草皮的护理，我们也有专门
的方案。”施良说。无疑，在硬件方
面，源深体育中心已经尽力做足了
准备。

上海德比第一战
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本周日下午4点，申鑫与申花的本赛季首个上海滩德比便将打响，同时，
这也是源深体育中心迎来的今年首个中超赛事。虽然此前几个赛季已经有举
办包括羽毛球赛、CBA等大型赛事的经验，但一个赛季的中超比赛无论是时
间跨度还是影响力，无疑都会让源深体育中心面对更多的考验。那么，他们
是否已经准备好了？对此，昨天源深体育发展中心主任施良在接受记者采
访时表示，“ 虽然一个月左右的准备时间略显紧张，但我们已经基本准备就
绪了！” 本报记者 杨羡之

申鑫与申花的这场德比战，两队
中最引人关注的自然就是于涛。对于
这场比赛，于涛坦言，努力去调整情
绪，“ 尽量去发挥出正常的水平，给
球迷们奉献一场精彩的比赛。”

不过，目前场外的一些球迷声
音，却是让于涛多少有些伤心。或许
缘于无法接受效力申花11年的老球
员就此离去，部分激进球迷竟然将于
涛称为“ 叛徒”。

对此，于涛表示，这已经超过了
自己接受的底线。“ 这次转会，可以

说是我职业生涯最大的决定之一。做
出这样的选择，我确实很痛苦，内心
也是很挣扎的。但即使是离开，也改
变不了我对申花的感情。” 说到动
情处时，于涛一度当场哽咽，“ 我能
理解球迷的心情，你们可以骂我，
但不能否定我的一切。这么多年，
我从来没做过有损于申花利益的
事。但现在有些球迷话说得这么难
听，这不仅难以接受，确实已经有些
超过我的底线了。”

记者 杨羡之
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于涛：无法接受球迷叫我叛徒

停车依然存在一定的问题
球迷们来现场观球，一旦开车，

如何停车都是每一个体育场需要面
临的问题。本赛季上海男篮的主场比
赛，记者几乎在每一场比赛前都能看
到，诸多球迷“ 围绕”着源深体育中
心内外寻找停车位。而接下来球迷数
量远甚于篮球赛事之时，源深方面又
将如何应对？对此，施良的话语中也
是隐隐有些无奈。

“ 不仅仅是我们这里，其实停车
难的问题在上海哪里都存在。比赛日
的时候，我们也会安排专门的安保人
员负责维持这方面的秩序。但停车位
就这么多，要想满足每一位球迷的要

求也是不可能的。”施良说，“ 我们到
时候也会和公安方面进行协商，如果
真的出现拥堵的问题，会开放一些平
日里冷僻的区域。比如附近的小区
内，特别划出一些区域等，尽量让更
多的球迷有车位可停。”

不过，施良通过本报记者，向球
迷发出了一个呼吁。“ 大家还是尽量
搭乘公交、地铁等公共交通工具前
来，毕竟源深附近的类似交通比较方
便。像附近的地铁就能够开放到晚上
10点半左右，就算晚上的比赛9点半
左右也就结束了，基本上不会影响球
迷正常的归家时间。”

每场安保人数将达上千人
相较于篮球赛，一场足球赛事

的观众无疑远甚于前者，而随之而
来的问题便是，这必然会加大安保
方面的难度。对此，施良向记者表
示，今后每一个申鑫主场比赛日，投
入的安保人员数量“ 会比上海男篮
每场多三到四倍”！

“ 我们这里举办一场篮球比
赛，场馆内只有两个球迷通道，每场
比赛大概有5000人左右。” 施良向
记者分析道，“ 可到了足球赛，球场
将会开放8个球迷通道，球场内最多
可容纳1.6万名球迷。先不说是对安

保工作的考验，首先安保人员的数
量就要大幅度增加。”记者了解到，
按照上海男篮每场的“ 惯例”，几
乎每个主场都会投入200名左右的
安保人员。而这意味着，申鑫此后
每个主场都将有上千名安保人员负
责维持秩序。

除此之外，最近几日，源深方面
已经安排相关的工作人员、安保人员
进行一系列的走场演习。“ 我们会努
力保证每一场比赛有秩序地进行，让
这个赛季的申鑫能够顺顺利利完成
每一个主场亮相。”施良说。


